
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト： 我孫子警察署長　松本敏男様
 グェン・ティ・トゥ・フォンさん
 （米山元奨学生）

第２１１６回例会報告議事録
日時　２１年７月２１日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

　今日は、例会を一時間もって、松本我孫子警察署長に卓話をしていた
だきます。
　いよいよ７月３０日の１２時半〜１時半に公式訪問例会をここで沼南さん
と合同でやります。通常の例会の後、写真をとって、クラブ協議会に移行
します。中村ガバナーはＣＬＰを中心に話し合いたいとのことです。
　今年のジョン・ケニーＲＩ会長は「ロータリーの未来はあなたの手の中
に」ということで、過去と未来をつなぐ現時点のロータリアンがその認識
をもって、しっかりやっていけば明るい未来がある、とおっしゃっています。
その辺をふまえながら、クラブ協議会が出来たらと思います。

上村会長会長挨拶

立野幹事幹事報告

　来月の理事会で、一年の親睦活動の承認を得たいと思っています。
８月は、家族例会を企画する予定ですので、多数のご出席をよろしくお願
い致します。

野田親睦委員長親睦委員会報告

ニコニコＢＯＸ

お名前 メッセージ 金　額

湯下会員 お祭りが無事終了しました。 １,０００円　
野田会員 今年もお祭りが盛大に行われました。 １,０００円　
星野会員 フォンちゃんご結婚おめでとうございます。 １,０００円　

当 日 計 ３,０００円　
今期累計 ２２,０００円　

米田出席委員長出席報告
出席率８５.７％

今年の８月に結婚して、埼玉に引っ越しすることになりました。
今は、元気に仕事をしています。

グェン・ティ・トゥ・フォンさん挨拶

　昨年、交通捜査課で
扱った大きな事件として
は、自動車事故を偽装
した保険金詐欺があり、
５８人を検挙し、うち５６人
を逮捕しました。ほとん
ど２０代から３０代が中
心で、暴力団でも何でも

ない普通の人々でしたが、総額１億円を詐取し
ていました。
　交通捜査課ではひき逃げや暴走族、交通事
故等の法令違反を捜査していました。
　３月２日から我孫子市民として、警察の官舎に
単身赴任で住まわせてもらっています。
　我孫子市に住んで感じた事は、我孫子は大変
自然が豊かで、街がきれいだなということです。
水もおいしいです。身体の方も快調です。
　 昨年、 我孫子市内で発生した刑法犯は
１,６９５件です。今年は、市民の皆さんのボラ
ンティア等のおかげで、車上荒らし等は減少し
ています。
　近頃、警察業務を通して感じるのは、規範意
識の希薄化、モラルの低下です。ばれなければ、
つかまらなければ、と平気で嘘をつく、そうい
う気風が幅広い年代で蔓延していると、ひしひ
しと感じます。
　嘘の住民登録をして、一人だけしか、妊娠し
ていないのに、双子を妊娠していると嘘を言い、
出産費貸付制度で約６８万円をだまし取ってい
た女性がいました。返すつもりだったのだから、

松本敏男警察署長卓話
罪は犯していないと言っているらしいのですが、
他にも、返せばいい、ばれなければいい、とい
った事件が多いです。日本の未来が心配になり
ます。
　千葉県内では、交通事故で高齢者の自転車、
歩行者の事故が多いです。
　酒に酔って、道に寝ている人がひかれる、と
いう事故もけっこうあります。
　飲酒運転による事故も後をたたず、規則が厳
しくなりました。検挙されているのは、氷山の
一角ではないかと思います。まだまだ大勢の人
が飲酒運転をしているのが現実ではないかと思
います。
　振り込め詐欺も後を絶ちません。電話を受け
た方がだまされた振りをして、警察に届け出て、
犯人を捕まえる事ができた例もあります。皆様
の所に電話がかかってきたら、是非だまされた
振りをして警察にすぐ届け出てください。
　我孫子市の皆さんが素晴らしいと感じること
もあります。
　今年半年間に、落とし物の届けてくれた方が
１,０１３人いらっしゃいました。現金約３４７万
円が届けられ、約２７６万円をお返しする事がで
きました。
世知辛い世の中で何か、ほっとする気がします。
　これからも我孫子市が安全で安心して住みや
すい町になりますよう、努力して参りますので何
とぞよろしくお願い致します。ありがとうございま
した。

昭和４４年〜千葉県警察官として勤務。
昭和５３年〜交通業務に従事し、それ以来、主に交通警察の仕事を約２５年間従事。
平成２１年３月我孫子警察署長に着任。

先週の集計に誤りがあります。前期の累計に今期分を加算してしまいました。
先週末累計は１９,０００円です。

上村会員・新会員　宮本明会員 上村会員・新会員　白石和明会員

新会員入会式
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３０日の公式訪問ですが、万が一欠席という方がいらっしゃいましたら、
お弁当の手配等がありますので、ご連絡の方よろしくお願いします。　
齋藤ＰＧ、白鳥ＰＧ、山中ＰＧ、黒田ＰＧ、石井ＰＧ、土屋ＰＧより会報の
御礼が届いています。
ロータリー財団地区セミナーのご案内が来ています。
８月２日（日）午後１時〜４時　京葉銀行文化プラザ　６階「襷の間」
例会変更のお知らせ
印西ＲＣ　７月２９日（水）夜間例会　点鐘１８：３０　場所：柏屋
活動計画書受理（柏西ＲＣ、印西ＲＣ）
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***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp
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